



## Morena anuncia que realizará conferencia semanal denominada: Legislativa del Pueblo

CIUDAD DE MÉXICO (PRIMITIVO OLVERA).- Morena en la **Cámara de Diputados** ha anunciado la Legislativa del Pueblo, una conferencia semanal para informar sobre su agenda legislativa y contrarrestar la narrativa de la oposición sobre las reformas de la mayoría. Dicen que para ello ya cuentan con un estudio de televisión que se va a ubicar en el Edificio C de San Lázaro, en una oficina que era del PRI.

El vocero de la bancada de Morena, **Arturo Ávila**, detalló que el estudio cuenta con un pequeño foro para noticias parlamentarias de la bancada y también mezcladores de información y un espacio para podcast con diputados de Morena, pero también podrían participar legisladores del Partido del Trabajo y del Partido Verde.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyifF1gZZQS0Uz2Vw96osGZA?e=TmUrWa](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1gZZQS0Uz2Vw96osGZA?e=TmUrWa)